

**Engagierte Bad Abbacherin wurde vom Ministerpräsidenten geehrt**  
Verleihung des Ehrenzeichens für Verdienste im Ehrenamt an Gertrud Evrard

Am 26. März wurde Gertrud Evrard im Kaisersaal der Residenz München mit dem Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für ihre langjährigen ehrenamtlichen Verdienste ausgezeichnet.

In der Laudatio wurde ihr umfangreiches Engagement für Bad Abbach gewürdigt. Gertrud Evrard ist aktiv in der Pfarrei tätig, setzt sich als Ansprechpartnerin im Flüchtlingshelferkreis Bad Abbach für die Vermittlung der deutschen Sprache und das multikulturelle Miteinander ein und leitete 20 Jahre lang die Tanzgruppe "Pavoris" des Heimat- und Kulturvereins.

Zu den ersten Gratulanten an diesem besonderen Tag gehörte auch Ferdinand Hackelsperger, 3. Bürgermeister von Bad Abbach: „Im Namen des Marktes Bad Abbach danke ich herzlich für dieses großartige, jahrzehntelange Engagement voller Herz – herzlichen Glückwunsch!“

Das Bayerische Ehrenzeichen für Verdienste im Ehrenamt wird Personen verliehen, die sich mindestens 15 Jahre lang für das Gemeinwohl engagieren.



Foto: v. l. Gertrud Evrard, Bayerische Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales Ulrike Scharf, Ferdinand Hackelsperger

Text: Manuela Wahode, Fotos: Foto: Michael Evrard

Manuela Wahode | Öffentlichkeitsarbeit  
manuela.wahode@bad-abbach.de | Tel. 09405 9590-66 | Fax 09405 9590-866

Markt Bad Abbach | Raiffeisenstraße 72 - 93077 Bad Abbach | Postfach 12 53 - 93075 Bad Abbach | Tel. 09405 9590-0 | Fax 09405 9590-50  
www.bad-abbach.de | info@bad-abbach.de  
Öffnungszeiten Rathaus: Mo. bis Fr. 08.00 – 12.00 Uhr, Mo. und Di. 14.00 – 16.00 Uhr, Do. 14.00 – 18.00 Uhr